

令和7年6月30日(月)

校長室より④9



こんにちは。

スクールガード連絡調整会議がありました。スクールガードリーダーをは

じめとするスクールガードの方々と三咲っ子サポーターズの方々と長江了教頭先生と私が参加しました。最近の船橋市内の交通事故の発生状況や不審者の通報件数などの報告、三咲っ子の登下校に関する情報交換などがありました。「高学年のグループで信号無視をしている子たちがいたので注意しました。」という残念な報告もありました。



先週金曜日の放課後に船橋東警察署の方々を招いて「不審者対応研修」を行いました。校内に不審者と思われる人が入ってきたときの声のかけ方や、刺股の使い方などを実践形式で教えていただきました。「みんなの安全を守る」ことが、私たち先生の一番大事な仕事です。もしものときは、先生たち全員がみんなを守ります。今週金曜日には「不審者対応訓練」があります。みんなも「自分の命は自分で守る」をしてください。



今週の全小学校番号順走破は、③4飯山満小学校、③5飯山満南小学校の予定だったのですが、土曜日の午後からお腹の調子があまりよくなかったのでやめておきました。「無理せず、楽しく、諦めず」なので。

明日は、6年生校外学習で国会議事堂と国立科学博物館に行きます。次の「校長室より」は、水曜日(7月2日)になります。